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Abstract (en)
The heater consists of a circulating duct section (1) containing at least one heating element (2) which heats the fluid circulating through the duct
and is fitted with terminals (5,6) projecting through apertures (8) in the side wall (7) of the duct. The element has an elastic structure which allows
it to be compressed for insertion through one end (3,4) of the duct, returning to its original shape once the terminals reach the position of the duct
wall apertures. The compression is achieved by having each terminal connected via an oblique section (14,15) of the heating element to a straight
section (10) which lies parallel to the lengthwise axis of the duct.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un appareil de chauffage destiné au chauffage d'un fluide en circulation et un élément chauffant pour un tel appareil.
Un appareil de chauffage selon l'invention comprend un tronçon de canalisation (1) pourvu dans sa partie interne d'au moins un élément chauffant
(2) destiné à être monté dans ledit tronçon (1) de manière qu'il débouche par l'un au moins de ses bouts (5, 6) dans un orifice (8) de la paroi latérale
(7) dudit tronçon (1) pour l'alimentation dudit élément (2), et de manière que ledit élément (2) soit pratiquement en appui sur une zone de ladite
paroi (7) opposée audit orifice (8) par rapport à l'axe longitudinal (X'X) dudit tronçon (1). Ledit élément chauffant (2) présente une structure élastique
lui permettant de pouvoir être comprimé pour faire entrer ledit ou chaque bout d'alimentation (5, 6) dans ledit tronçon (1), lors de l'introduction dudit
élément (2) dans une extrémité (3, 4) dudit tronçon (1), et lui permettant de se détendre lorsque ledit ou chaque bout d'alimentation (5, 6) s'engage
dans ledit orifice (8) en position de montage. <IMAGE>
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